

Telefónica dotará de email a los abogados

La presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, y el presidente de Telefónica España, Luis Miguel Gilpérez, firmaron ayer un convenio para que los abogados tengan un nuevo servicio de email, denominado Correo Abogacía. La nueva plataforma usa la tecnología de Microsoft Office 365 que ofrece una total privacidad y seguridad en las comunicaciones. La implantación del nuevo sistema



se realizará en los 80 consejos autonómicos y colegios de abogados, y afectará a más de 65.000 cuentas colegiales, que pueden llegar a 150.000

en tres años. Telefónica España será la encargada de ejecutar la migración y dar el servicio de soporte durante los tres ejercicios que dura el convenio.